

El momento de la Asamblea en Educación Infantil

Desde la Etapa de Educación Infantil, el desarrollo del lenguaje oral es importantísimo para la posterior adquisición del lenguaje escrito. En infantil, es de gran importancia el momento de la asamblea, en la que se realizan multitud de actividades para desarrollar el lenguaje oral.

Entre las actividades que realizamos en asamblea para fomentar el lenguaje:

- **Rutinas diarias:**
 - Pasar lista: el encargado/a del día pasa lista. Debe reconocer el nombre de cada compañero/a y decirlo en voz alta. A continuación, contamos y decimos cuántos compañeros/as están enfermos/as.
 - Qué tiempo hace: vemos el tiempo atmosférico y se verbaliza.
 - Vemos en qué día, mes y estación estamos. Seguidamente escribimos la fecha.
 - Hablamos de los que hicimos el día anterior.

- **Resolución** de algún tipo **de conflicto** expresándolo a través del lenguaje (respetando los turnos de palabras). Para materializar el turno de palabra en nuestra aula utilizamos un bocado de cómic que van pasando de alumno/a a otro/a.



- **Utilización de recursos** como: adivinanzas, trabalenguas, poesías, cuentos...



- **Explicación** por el alumnado del trabajo que ha preparado en casa y le toca exponer a sus compañeros/as.

